
Wir suchen Prüfer für Leichte Sprache 

 

Es gibt viele Texte in schwerer Sprache. 

Zum Beispiel: 

• Texte in Büchern 

• Texte in Zeitungen 

• Texte im Internet 

Viele Menschen können Texte in schwerer Sprache 

nicht gut verstehen. 

 

Das machen wir 

Unsere Firma heißt Skarabee. 

Wir haben ein Büro. 

Wir übersetzen Texte von schwerer Sprache 

in Leichte Sprache. 

Das bedeutet zum Beispiel: 

• Wir machen Sätze kürzer. 

• Wir benutzen einfache Wörter. 

• Wir benutzen viele Bilder. 

Dann können die Menschen die Texte besser verstehen. 

 

 



Das wollen wir 

Wir suchen Prüfer für die Leichte Sprache. 

Prüfer sind Frauen und Männer. 

Die Prüfer prüfen unsere Texte. 

Dafür bekommen die Prüfer Geld. 

 

Das machen Prüfer 

Zuerst lesen die Prüfer den Text. 

Dann reden wir mit den Prüfern über den Text. 

Die Prüfer können zum Beispiel sagen: 

• Der Text ist noch zu lang. 

• Das Wort ist zu schwer. 

• Das Bild passt nicht zum Text. 

Dann ändern wir den Text. 

 

Wer kann Prüfer sein? 

Haben Sie Probleme mit schwerer Sprache? 

Lesen Sie gerne Texte in Leichter Sprache? 

Arbeiten Sie gerne mit anderen Menschen zusammen? 

Dann können Sie Prüfer sein. 

 

 



Kontakt 

Möchten Sie gerne Prüfer sein? 

Haben Sie Fragen? 

Dann rufen Sie uns bitte an. 

Oder schreiben Sie uns. 

 

So heißen wir: 

Skarabee Partnerschaft 

 

Das ist unsere Adresse:  

Rondorfer Hauptstraße 33 

50997 Köln 

 

Das ist unsere Telefon-Nummer:  

01 72 – 72 12 065 oder 

0 22 33 - 92 29 23  

 

Das ist unsere Email-Adresse:  

s.lintz-naumann@skarabee.de 
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